

Positivo balance de la ruta de recolección del Banco de Alimentos

Motivados se encuentran los encargados de realizar el recorrido de la ruta de alimentos por los diferentes barrios de la ciudad, debido a que la comunidad viene respondiendo con generosidad, donando para el Banco de Alimentos de Popayán, para que más familias vulnerables reciban sus ayudas.

Desde que iniciaron estos recorridos, el pasado 28 de marzo, ya son más de 40 barrios y conjuntos residenciales visitados, donde se han recogido aproximadamente 2 toneladas en mercado para alimentar a los más necesitados en medio del aislamiento obligatorio por causa del Covid-19.

La oficina de Gestión de Riesgos de la Alcaldía y el Cuerpo de Bomberos Voluntarios, quienes reciben estas ayudas, agradecieron el apoyo del personal de Serviaseo y de la Secretaría de Tránsito y Transporte, responsables de realizar la ruta de recolección.

La agenda continúa mientras dure el tiempo de aislamiento, por lo tanto, la Alcaldía de Popayán y todas las entidades que hacen parte del Banco de Alimentos invitan a la ciudadanía a seguir realizando sus aportes.

La Ruta pasará mañana a partir de las 10:00 am por los barrios Pomona, Bosques de Pomona, Campo Real, Portal del Cerro, Portal de la Colina y Portales del río.

En la tarde recorrerá los barrios Rincón de la Estancia, Los Periodistas y El Recuerdo.

Secretaría de Educación Municipal avanza con labores en medio del aislamiento preventivo

Desde el pasado 16 de marzo, la Secretaría de Educación Municipal acató las directrices que desde el Ministerio de Educación Nacional fueron comunicadas mediante circular 20 y 21, por tal razón, el calendario escolar fue modificado, y las clases presenciales en las instituciones educativas fueron suspendidas con el fin de salvaguardar la salud y el bienestar de los estudiantes por la propagación del COVID19.

Como consecuencia de esta situación, la comunidad educativa ha estado trabajando desde sus hogares; desde el 16 hasta el 27 de marzo, fueron dos semanas de desarrollo institucional en las cuales se dieron a conocer los lineamientos y recomendaciones para que rectores y docentes pudieran priorizar el diseño y la estructura de una estrategia pedagógica que le permita a los estudiantes trabajar fuera de las aulas y desde las casas; estas propuestas fueron entregadas el 28 de marzo, y están siendo evaluadas y acompañadas por el equipo de calidad de la secretaría.

Dentro de las modificaciones que se le realizó al calendario académico está el adelanto de las vacaciones, pues éstas serán desde el 30 de marzo hasta el 19 de abril.

Respecto a los colegios privados, estos han sido invitados a hacer uso de sus plataformas virtuales, y para quienes no la tengan, se le ha permitido modificar el calendario académico.

Así mismo, las instituciones de educación superior, han estado en constante contacto con el Ministerio para incluir el uso de herramientas tecnológicas que permitan cumplir con algunas actividades.

Con relación al Programa de Alimentación Escolar-PAE, se está evaluando la manera de llegar con los alimentos a los hogares beneficiarios del programa; en el momento se está trabajando con los diferentes entes de control y actores para organizar toda la parte logística que esto implica.

Por otro lado, el Ministerio de Educación Nacional, por medio de su página web, ha facilitado el material: Aprende digital, contenidos para todos, en el cual podrán encontrar videos y actividades para los docentes, rectores y niños de cualquier grado de escolaridad; además, también ha destinado algunos recursos para la adquisición de cartillas que apoyen los modelos que se van a implementar.

Finalmente, la Secretaria de Educación Municipal Julieth Bastidas, expresó que es de reconocer el esfuerzo que han hecho los estudiantes y las familias de quedarse en casa, y que se continúa trabajando para poder avanzar con todo el proceso educativo.

Videos secretaria Julieth Bastidas

<https://bit.ly/2VltzPt>

Acciones de la Secretaría de Desarrollo Agroambiental y Fomento Económico Municipal durante la crisis sanitaria

La Secretaría de Desarrollo Agroambiental y Fomento Económico del Municipio, adelanta labores de contingencia y eventuales para disminuir el impacto de afectación por la emergencia sanitaria, arrojando a productores, campesinos, empresarios y líderes del sector productivo damnificados por la situación de la propagación del Covid – 19.

Campañas dirigidas a los recicladores enfocadas al autocuidado y uso de elementos de protección personal, la canalización de ayudas a esta población vulnerable, el correcto manejo de residuos, vitrinas comerciales virtuales para visibilizar a empresas, talleres y cursos cortos de empleo y emprendimiento, canales de abastecimiento de alimentos, comunicación permanente con productores, centros de almacenes agropecuarios y presidentes de las juntas de Acción Comunal, recolección y recepción de información del área rural para el Banco de Alimentos; y la asistencia virtual en reuniones con delegados del sector turístico de la ciudad para adoptar estrategias y para

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán



@AlcaldíaPopayán



Alcaldía de
Popayán



www.popayan.gov.co



@alcaldiapopayan



Alcaldía de
Popayán

fortalecer al sector una vez termine la emergencia, son algunos de los programas que desde cada una de las dependencias que conforman esta Secretaría Municipal, se desarrollan para contribuir a la mitigación del daño originado a los habitantes del Municipio por la crisis sanitaria actual del país.

Igualmente, se trabaja en articulación constante con el personal de las diferentes secretarías municipales y departamentales, como también con entidades privadas que tienen que ver con el sector rural productivo, generando estrategias y articulaciones para mitigar el impacto negativo que se está viviendo por esta pandemia debido a acumulación de producción.

Directorio de atención en Popayán

Amigo ciudadano

¿Necesitas radicar una PQRS? Rostro pensativo

Aquí te explicamos cómo puedes realizarlo a través de nuestro portal web <http://popayan.gov.co>

¡Así de fácil y sin salir de casa puedes hacerlo, porque quedándote en casa cuidas de ti y de los tuyos!

Reporte Covid- 19 Popayán



REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán



 www.popayan.gov.co

